

Chambre d'agriculture

Basse Autriche - St Pölten



REFERENCES



“Dès l’emménagement dans notre nouveau bâtiment, notre eau sanitaire a été adoucie par un système classique à sel (adoucisseur). Ceci a souvent eu comme conséquences un léger goût (de sel) de notre eau potable.

Sur la base de retours d’expériences positives par notre responsable technique avec des systèmes de traitement d’eau naturels, ainsi que de la problématique des dépôts calcaires, nous avons en vue une installation EWO pour le nouveau bâtiment de la Chambre d’Agriculture.

Au cours de l’été 2003 fut donc installé un EWO Classic de 1”1/4 sur la conduite principale d’arrivée d’eau, et l’adoucisseur fut démonté.

Les collaborateurs de la Chambre d’Agriculture furent les premiers à avoir remarqué l’amélioration de la qualité de l’eau.

Avant, pour calmer la soif, l’eau du robinet était plutôt boudée.

Depuis le nouvel équipement de vivification d’eau, cette dernière est de nouveau très appréciée comme boisson.

Elle est fraîche et elle a bon goût d’après les dires des employés.”



REFERENCES



“Au début, la raison qui nous a conduits à nous équiper d’un adoucisseur, fut la protection du calcaire des installations et des appareils. Après mise en place de l’appareil EWO, nous nous sommes rendus compte que cette protection nous a également été garantie (et obtenue !) par EWO.

Depuis nous avons pu économiser 6 x 100-150 kg de sel par an, ainsi que le travail qui y est rattaché. Jusqu’à présent, aucun entretien du matériel n’a été nécessaire et nous avons bénéficié d’un fonctionnement ininterrompu, sans aucune panne.

Les collaborateurs, ainsi que les services techniques sont satisfaits dans tous les domaines par le choix de cette solution de vitalisation d’eau entièrement naturelle.

Par ailleurs, à titre privé, je possède également un appareil EWO depuis de nombreuses années, et je suis très content de ses performances.

www.lk-noe.at

M. Heftner, directeur technique de
la Chambre d’Agriculture de Basse Autriche

